



## Appel contre la levée de l'admission provisoire pour les Érythréens

**L'Organisation suisse d'aide aux réfugiés, dont l'Armée du Salut est membre, a envoyé une lettre ouverte au Conseil fédéral.**

L'OSAR s'est montrée très préoccupée par l'intention du Secrétariat d'État aux migrations (SEM) de lever les admissions provisoires octroyées aux Érythréennes et Érythréens. La lettre ouverte appelle la Conseillère fédérale Simonetta Sommaruga à annuler le changement de pratique vis-à-vis de cette population.

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Amnesty International

### **Publié le**

20.4.2018